

Schriftliche Anfrage betreffend kein Platz mehr für Zirkus und Schiffe in Basel

25.5111.01

Man kann oft sehen, wie der Zirkus, der in Basel gastiert, sein Lager aufbaut in Weil am Rhein.

Basel wird auch immer mehr von Hotel-Schiffen angesteuert, die anstatt in Basel im nahen Deutschland ankern. Das sind alles Verluste für Basel.

1. Kann der Regierungsrat dafür sorgen, dass für alle Hotelschiffe in Basel ein Platz gefunden werden kann?
2. Kann der Regierungsrat dafür sorgen, dass die Zirkus-Leute einen Platz in Basel finden, wie z.B. im sehr grossen Riehen?

Eric Weber